

BioRegio STERN Management GmbH: Zuwendungsgeber beschließen Erhöhung der Mittel

## **Bestens aufgestellt für die Megatrends im Gesundheitssektor**

**(Stuttgart/Tübingen/Reutlingen/Neckar-Alb) – Die Gesellschafter der BioRegio STERN Management GmbH haben sich als Zuwendungsgeber mehrheitlich für eine Erhöhung der Mittel ausgesprochen. Der erfolgreiche Wirtschaftsentwickler für die Life-Sciences-Branche erhält damit in den nächsten fünf Jahren vom Verband Region Stuttgart, den Städten Tübingen und Reutlingen sowie dem Regionalverband Neckar-Alb in Summe eine institutionelle Förderung in Höhe von 400.000 Euro jährlich, um die anstehenden Herausforderungen anzugehen.**

Die Entscheidungen in den Regionalversammlungen bzw. den Gemeinderatssitzungen wurden mit breiter Mehrheit, in der Region Stuttgart und in Reutlingen sogar einstimmig gefällt: Die BioRegio STERN Management GmbH erhält seit Januar 2023 von ihren vier Zuwendungsgebern eine finanzielle Aufstockung in Höhe von 200.000 Euro für die nächsten fünf Jahre. Bisher erhielt sie vom Verband Region Stuttgart (50 Prozent), den Städten Tübingen und Reutlingen sowie dem Regionalverband Neckar-Alb (je 16,7 Prozent) eine befristete institutionelle Förderung in Höhe von insgesamt 200.000 Euro jährlich.

Dr. Klaus Eichenberg, Geschäftsführer der BioRegio STERN Management GmbH, freut sich sehr über diese Entscheidung seiner Zuwendungsgeber, die auch Ausdruck der Wertschätzung der Arbeit seines Unternehmens ist. „Nun sind wir für die zahlreichen aktuellen Aufgaben und anstehenden Projekte bestens aufgestellt“, so Dr. Eichenberg. In der zukünftigen Gesundheitswirtschaft sollen die Life-Sciences-Unternehmen der Region mit Gesundheitsdienstleistern wie Krankenhäusern und Pflegeheimen enger verknüpft werden, um eine moderne personalisierte Medizin zu ermöglichen. Beim Aufbau dieses neuen Industriezweiges spielen Automatisierung der Produktion, Digitalisierung und Künstliche Intelligenz eine ganz wesentliche Rolle. „Die Region hat bereits sehr gute Voraussetzungen, um eine Vorreiterrolle bei den

Megatrends im Gesundheitssektor zu spielen“, erklärt Dr. Eichenberg. „Ob ‚Personalisierte Medizin‘ oder ‚Versorgung in der Fläche‘ – hier gibt es ein patienten-, versorgungs- und forschungsstarkes Klinikumfeld, wichtige Akteure in der Schlüsseltechnologie Life-Sciences sowie große Kompetenzen im Bereich Künstliche Intelligenz.“

**Über die BioRegio STERN Management GmbH:**

Die BioRegio STERN Management GmbH ist Wirtschaftsentwickler für die Life-Sciences-Branche. Sie fördert im öffentlichen Auftrag Innovationen und Start-ups und trägt so zur Stärkung des Standorts bei. In den Regionen Stuttgart und Neckar-Alb mit den Städten Tübingen und Reutlingen ist sie die zentrale Anlaufstelle für Gründer und Unternehmer.

Die BioRegion STERN zählt zu den großen und erfolgreichen BioRegionen in Deutschland. Alleinstellungsmerkmale sind die bundesweit einzigartige Mischung aus Biotechnologie- und Medizintechnikunternehmen sowie die regionalen Cluster der Automatisierungstechnik, des Maschinen- und Anlagenbaus.

**Pressekontakt:**

BioRegio STERN Management GmbH  
Dr. Klaus Eichenberg  
Friedrichstraße 10  
70174 Stuttgart  
0711-870354-0  
[eichenberg@bioregio-stern.de](mailto:eichenberg@bioregio-stern.de)

Ab sofort auch auf LinkedIn: <https://www.linkedin.com/>

[www.twitter.com/BioRegioSTERN](https://www.twitter.com/BioRegioSTERN)

**Redaktion:**

Zeeb Kommunikation GmbH  
Anja Pätzold  
Alexanderstraße 81  
70182 Stuttgart  
0711-6070719  
info@zeeb.info